

週間 おかやま老人ホーム紹介センターだより

2018年9月10日

おかやま老人ホーム紹介センターがお送りするニュースレター。
最新ニュースや老人ホーム情報を毎週お届けします。どうぞよろしくお願ひします！

今週の注目ニュース

8月1日より介護の自己負担3割引き上げが始動—厚労省

8月1日より介護保険サービスの自己負担額が3割に引き上げされた。この引き上げの対象となるのが介護保険サービスを受ける人の中でも現役並の所得を得ている人で、年収が一人暮らしなら340万円以上、夫婦なら463万円以上ある世帯に適用されることとなっている。また、この他にも手すりの取付や段差の解消などといった住宅改修の自己負担も3割が新たに適用されることとなる。限度額は20万円までであり、給付費は1割負担で18万円、2割負担で16万円となる。

IoTで収集した生活データを介護で活用、実証実験が開始

パナソニック、関西電力、メディカルシステムネットワークの3社がIoTで生活データを収集する実証実験が開始された。このデータは分析・処理が行われ、各地域包括ケアシステム事業者などに提供されることとなる。このデータはケアプランの作成や質の高いサービスを提供できるようにするためのものであり、事業として成功すれば介護負担の軽減にもつながるとしている。現在は実証実験段階ではあるが、2019年度を目処に本格的な事業化を目指している。

今週のオススメBOOK



東京都健康長寿医療センター方式 おいしく食べたい食べさせたい

高齢者を専門とする医療機関が誤嚥を防ぐリハビリテーションのノウハウを解説した一冊

□高齢者が安心して口から食べられるためのポイントをご紹介します。

□文章だけではなくWEB動画で解説されているのでわかりやすい一冊に。



知って得する介護の豆知識

家族が老人ホームへ入居させることを迷う理由とは

高齢社会である今、家族の中に高齢で介護を必要とされている方がいらっしゃるという場合も多いでしょう。在宅介護が厳しい状況であれば老人ホームへの入居も考える必要があります。しかし、中には老人ホームへ入居させることに迷っている家族も多く見られるのです。なぜ、家族の方の中には老人ホームへの入居を迷っている方いるのでしょうか？

一つの理由として家族が介護するという義務感があります。自分が面倒を見なくてはという思いから老人ホームを利用しません。他にも親族からの目が気になるという場合もあるでしょう。これは特に、実の娘や嫁いで来られた方が挙げられます。この場合、本当は老人ホームへの入居をした方がいいと考えていても、親族からの目が気になり言い出せないケースも多いです。

このような理由から老人ホームを利用しない場合、1日中介護をしなくてはならない場合も多く、介護離職につながってしまうこともあります。介護離職は生活費に余裕がなくなってしまうため、いくら現在貯金があったとしても避けた方が良いでしょう。在宅介護でも上手に老人ホームを活用すれば負担を軽減させることができます。

Pick Up 老人ホーム

サービス付き高齢者向け住宅 こもれびの里



月額14.6万円

介護食	○	流動食・嚥下食	○	リハビリ	△
糖尿病・インスリン	△	胃ろう	△	鼻腔・経管栄養	△
ストーマ・人工肛門	×	在宅酸素療法	○	人工呼吸器	△
褥瘡・床ずれ	○	たん吸引	△	人工透析	○
気管切開	△	中心静脈栄養 (IVH)	○	カテーテル・尿バルーン	○
ペースメーカー	○	筋萎縮性側索硬化症 (ALS)	△	誤嚥性肺炎	○
喘息・気管支炎	○	肝炎	○	結核	×
疥癬 (かいせん)	×	梅毒 (ばいどく)	○	ヒト免疫不全ウイルス感染症 (HIV)	△
ブドウ球菌感染症 (MRSA)	○	アルツハイマー型認知症	○	脳血管性認知症	○
前頭側頭型認知症・ピック病	○	レビー小体型認知症	○	パーキンソン病	○
廃用症候群・生活不活発病	○	うつ・鬱病	○	統合失調症	○
リウマチ・関節症	○	骨折・骨粗しょう症	○	脳梗塞・脳卒中・クモ膜下出血	○
心筋梗塞・心臓病・狭心症	○	がん・末期癌	○		

老人ホーム探しに困ったら私たちにお任せください！
0120-995-391 (10:00~20:00)

社名	株式会社ADAMASエンタープライズ
代表取締役	江島 慶太
住所	岡山県岡山市北区北長瀬表町3-9-25
TEL	086-805-7970
FAX	086-805-7971

